

**DISFEMIA DALAM PENULISAN JUDUL BERITA SURAT KABAR
RADAR TEGAL EDISI JANUARI – MARET 2020 DAN PENERAPANNYA
PADA MATERI AJAR MENULIS TEKS BERITA KELAS 8 SMP/MTs**



SKRIPSI

Disusun Guna Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan

Dibuat oleh :

Nama : Sandra Siwi Primawidya

NIM : 34101600264

PENDIDIKAN BAHASA DAN SASTRA INDONESIA

FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN

UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG

SEMARANG

2021

LEMBAR PENGESAHAN

DISFEMIA DALAM PENULISAN JUDUL BERITA SURAT KABAR RADAR TEGAL EDISI JANUARI – MARET 2020 DAN PENERAPANNYA PADA MATERI AJAR MENULIS TEKS BERITA KELAS 8 SMP/MTs

Yang disusun oleh:

Sandra Siwi Primawidya

34101600264

Telah dipertahankan di depan dewan penguji pada tanggal Februari 2021 dan dinyatakan diterima sebagai kelengkapan persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia.

Susunan Dewan Penguji

Ketua Penguji : Aida Azizah, M.Pd
NIK 211313018

()

Anggota Penguji I : Aida Azizah, M.Pd
NIK 211313018

()

Anggota Penguji II : Leli Nisfi Setiana, M.Pd
NIK 211313020

()

Anggota Penguji III : Oktarina Puspita W. M.Pd
NIK 211313019

()

Semarang, 26 Februari 2021
Universitas Islam Sultan Agung Semarang
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Dr. Turmudis, S.Pd., M.Pd.
NIK 211312011

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Sandra Siwi Primawidya
NIM : 34101600464
Program Studi : Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
Fakultas : Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Judul Skripsi : "DISFEMIA DALAM PENULISAN JUDUL BERITA SURAT KABAR RADAR TEGAL EDISI JANUARI – MARET 2020 DAN PENERAPANNYA PADA MATERI AJAR MENULIS BERITA KELAS 8 SMP/MTs"

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa penulisan Skripsi ini benar berdasarkan hasil penelitian, pemikiran dan pemaparan asli dari saya sendiri bukan merupakan pengambilan dari tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil karya tulisan saya sendiri.

Demikian lembar pernyataan ini saya buat dengan kesungguhan dan apabila terdapat ketidakbenaran atas pernyataan ini dikemudian hari, maka saya bersedia untuk menerima sanksi yang diberikan program studi.

Semarang, Februari 2021

Yang membuat pernyataan



Sandra Siwi Primawidya

NIM. 34101600264

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

“Dan bersabarlah kamu, sesungguhnya janji Allah adalah benar.” (Q.S Ar-Rum:60)

“Maka nikmat tuhan mana lagi yang engkau dustakan.” (Q.S Ar-Rahman)

“Sukses tercapai karena rentetan kegagalan, tanpa kehilangan antusiasme yang selalu kebersamai.”

PERSEMBAHAN

Karya ini saya persembahkan untuk kedua orang tua saya bapak Tukijan serta ibu Susjati guru kehidupan terbaik yang telah merelakan seluruh keringatnya untuk saya selama ini, serta kakak saya Bayu Ardian dan adik saya Fandi Panggih Nugroho penyemangat hidup.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'aalamiin, Segala puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas berkah, rahmat dan hidayah-Nya yang senantiasa membersamai penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“DISFEMIA DALAM PENULISAN JUDUL BERITA SURAT KABAR RADAR TEGAL EDISI JANUARI – MARET 2020 DAN PENERAPANNYA PADA MATERI AJAR MENULIS TEKS BERITA KELAS 8 SMP/MTs”** sebagai syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) dan mendapatkan gelar sarjana Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Dalam penyelesaian skripsi ini tentu adanya bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak baik secara moral maupun spiritual. Untuk itu penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Ir. H. Prabowo Setiyawan, M.T.,Ph.D., Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Dr. Turahmat, M.Pd., Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Dr. Evi Chamalah, M.Pd., Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
4. Oktarina Puspita Wardani, M.Pd dan Lely Nisfi Setiana, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan II yang telah meluangkan banyak waktunya untuk membimbing penulis dalam menulis penelitian ini.

5. Bapak/ibu Dosen Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia yang telah memberikan ilmu pengetahuan baru kepada penulis dalam menempuh pendidikan di Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
6. Staf administrasi Fakultas Keguruan dan Ilmu yang telah memberi pelayanan selama menempuh pendidikan di Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
7. Bapak Tukijan dan Ibu Susjati. Selaku orang tua penulis yang telah mendukung dan memberi doa sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
8. Semua pihak yang telah membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis mengetahui penulisan skripsi ini masih jauh dalam kesempurnaan karena keterbatasan yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis ucapkan mohon maaf jika ada kesalahan dalam penulisan. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat.

Semarang, 26 Februari 2021

